

PV de la réunion APEI du 19/01/2023

Rappel du rôle de l'APEI

Le premier rôle d'une association de parents est d'**être le lien** entre les parents et la direction. C'est pourquoi l'APEI organise **5 réunions/an** en présentiel pour aborder des sujets en lien avec l'école et les enfants et reste joignable par mail à l'adresse apei@outlook.be.

L'APEI organise aussi **5 grosses activités/an** pour récolter des bénéfices qui financent directement des activités pour les élèves. Les réunions sont l'occasion de faire le suivi de ces activités :

- Vente des calendriers
- Vente des sapins au Verger de la Chise
- 29/01/2023 : trail des Grosses Pierres
- 1/04/2023 : souper des écoles
- 3/06/2023 : fancy fair

Cette année, nous avons ajouté une nouvelle action : la vente de jus de pommes

Grâce aux bénéfices récoltés, les enfants profitent d'**activités culturelles, musicales, scientifiques,...** (choisies par l'enseignant) et d'un **éveil aux langues** dispensé par une personne externe et passionnée. Les élèves de 6^{ème} ont également une **fête en fin d'année**. Pour mener à bien ces projets, nous avons **besoin d'un budget de +- 20.000€/an**. Si l'APEI n'arrive pas à mener à bien les actions par manque d'aide des parents, il y aura moins d'activités pour les enfants.

Validation du PV du 22/11/2022

Approuvé

Echo des écoles

- Beaucoup d'animations prévues dans les bibliothèques pour donner « l'envie de lire ».
- Les élèves de 5^{ème} et 6^{ème} primaire se sont rendus au CEPES à Jodoigne pour parler de cyberharcèlement.
- Le projet « Ose le Vert » à Piétrebais avance bien et toutes les classes y participent. Un appel a été lancé aux parents pour aider le 11/2.
- Retour de l'écho des parents de la réunion précédente : voir pièce jointe
- Quelques mots sur l'éveil aux langues par Aurélie Tilman : l'idée de ces sessions est « d'ouvrir » aux langues, de donner le goût d'apprendre la langue mais aussi la culture, d'oser parler une autre langue. Aurélie utilise beaucoup l'art (chant, danse, théâtre) pour y arriver. Comme son temps avec les enfants est compté, peu de feuilles sont distribuées. Les plus grands ont une farde qu'ils pourront ramener à la maison pour certains congés. Un retour sera fait aussi sur le site Internet de l'école.

Suivi des actions

1. Vente des calendriers

Bénéfices de +- 5800€ (montant provisoire car tous les élèves n'ont pas encore rendu l'argent) surtout grâce aux sponsors.

Beaucoup d'invendus par les enfants → en vendre au trail

2. Vente des sapins

Bénéfices : +- 2900€

Commande de 300 sapins Nordmann auprès des Pépinières SANDRI (Chimay)

Vente de 288 sapins - Retours très positifs

Questionnement pour l'année prochaine sur la livraison (33 sapins livrés cette année mais grosse préparation et peu d'aide) et la vente à Opprebais → proposition : vente le samedi

3. Trail des Grosses Pierres

Organisé le **dimanche 29/01/2023**. Inscription sur ultratiming.be (+- 100 inscrits pour l'instant).

Garderie le jour-J.

Départ de la course de 22 km à 9h30

Départ de la course de 14 km à 10h

Départ de la course de 6 km à 10h30

Course gratuite (600m) pour les enfants à 11h30 → challenge pour avoir le plus d'enfants inscrits par classe avec cadeau à la clé.

4. Souper des écoles

Organisé le **samedi 1/04/2023**. Aurélie Tilman coordonne le souper. Besoin d'aide pour préparer la salle, les tables, la déco, servir en salle, au bar,...

Prévoir un plat végétarien + repas boulettes frites

Proposition :

- 2 services au soir
- service à emporter à midi
- soirée jeunes avec les anciens -> entrées payantes à partir de 22h (mais vérifier autorisation pour la salle)

5. Fancy fair

Réunion spécifique le 2/02/2022 à 20h à l'école d'Opprebais pour évoquer l'organisation de la journée avec le corps enseignant et tous les parents qui désirent participer à la réunion.

Echos des parents

- Si souci avec l'ISBW, les parents peuvent s'adresser à Mme Peggy ou à la coordinatrice de l'ISBW : sarah.giacira@isbw.be.
- Demande pour investir dans l'achat d'éclairage pour la cour de récréation à Opprebais → Mme Peggy fait les démarches auprès de la commune (marché public donc délai important).
- Question à propos de la porte du réfectoire qui reste toujours ouverte à Opprebais et inquiétude quant à la sécurité des enfants → Besoin d'avoir un passage « ouvert » en permanence. Normalement, il y a toujours quelqu'un au secrétariat ou au réfectoire (10h-14h) pour avoir un œil sur ce qu'il se passe.
- Evocation de la panne de chauffage à Opprebais et reproche du manque de communication aux parents → Mme Peggy était en concertation avec la commune pour solutionner rapidement le problème. Les ouvriers sont vite intervenus, mais la réparation n'a pas tenu. Ils sont revenus pour réparer la panne, mais une nouvelle pièce a dû être commandée.
- Pour avoir davantage d'aide des parents dans les actions de l'APEI, proposition de rester délégué pendant 2 ans + « recrutement » des parents par les délégués lors de la première réunion de l'année, sur base d'un fichier présentant tous les postes à pourvoir dans les différentes actions (commander des baguettes, nettoyer la friteuse, démonter les tentes, livrer des sapins, contacter un sponsor, aider à la vente de jus, balayer la cour de la Chise, servir 1h en salle, passer commande auprès du brasseur, etc.)